



PREMIOS DE LA ASOCIACIÓN AMIGOS DE DIONISIO DE LA HUERTA

La Casa de la Cultura de Cangas de Onís fue el escenario ayer de la entrega de los galardones que otorga la Asociación de Amigos de Dionisio de la Huerta. Fueron premiados el Grupo, el Club Sirio, Monchu Peláez, Ana Rodríguez y Emilio Llamado y su equipo.

Berna Blázquez destaca en el Torneo Internacional de León

AJEDREZ

José Antonio García gana en La Felguera y Alberto Martín hace lo propio en Colunga

ALFIL

GIJÓN. La semana estuvo marcada por la victoria de Diego Vergara en el Campeonato de España Sub 12 y ahora es el turno del torneo destinado a los sub 14, en el que repite actuación el nuevo campeón nacional, junto a Steve Badillo, Aitor Siscar, Miguel Suárez, Paula Martínez, Jesús González, Nicolás Díaz, Nicolás Arce y Lucía González. La competición finalizará el sábado.

Por otra parte, estuvo muy bien Berna Blázquez en el Torneo Internacional de León, que reunió a ciento veinte jugadores y entre los que se encontraban una docena de maestros. El ajedrecista polaco realizó seis puntos de los ocho posibles y finalizó empatado en la sexta plaza. Venió el gran maestro Iván Salgado y

hubo una amplia representación asturiana en la competición. Los más destacados fueron Saúl Pérez y Jonás Prado, que firmaron cinco puntos y medio; Carlos Martínez, que hizo cinco puntos; Alberto Cuevas, Juan Carlos Cigales, Lionel Sierra, Antonio Alba y Aida García, que realizaron cuatro puntos y medio; José Luis Miranda, Guillermo Casocobos, Belarmino García, Manuel Muñoz, Paula Bermúdez, Nerea Cañón, José Antonio Lloveras y Javier González, que cerraron con cuatro puntos.

Se juega ya la trigésima novena edición del gran torneo internacional de Benasque, que reúne a cuatrocientos treinta ajedrecistas, entre los que figuran más de un centenar de titulados internacionales y participan una docena de asturianos. Terminó su torneo de ritmo relámpago en el que el mejor fue Adán Álvarez, que firmó cinco puntos de nueve posibles.

En Asturias se disputaron dos torneos. El maestro cántabro Alberto Martín ganó el que tuvo lugar en Colunga tras realizar siete de los ocho



Berna Blázquez. :: QUIQUE64

puntos posibles. La prueba, que celebró su décima novena edición, reunió a ocho titulados internacionales. La clasificación quedó de esta manera: 1º. Alberto Martín, con 7 puntos; 2º-3º. Iván Andrés y Carlos Suárez, con 6,5 puntos; 4º-8º. Daniel Centrón, Adrián González, Marcos Rodríguez, Enrique Álvarez y Enri-

que Tejedor, con 6 puntos; 9º-12º. Pelayo Quirós, Adrián Pozueta, Carlos Maté y Andrés Iglesias, con 5,5 puntos, hasta totalizar los setenta participantes.

En La Felguera se jugó la quinta edición del torneo de San Pedro, en el que se dieron cita veinticinco jugadores. Terminó con la victoria de José Antonio García, que sumó cinco puntos de los seis posibles. Los mismos puntos lograron también Sergio Cruz, Enrique Cabello y César González, aunque con inferior puntuación en los sistemas de desempate. A un punto del cuarteto de cabeza quedaron Roberto Auro, Francisco García y Fernando Pérez.

Por último, hay que reseñar la buena noticia de que se recupera el Torneo Abierto Ciudad de Oviedo, que comenzará el domingo. Hay ya cerca de un centenar de inscritos y destacan dos docenas de titulados internacionales, diez de ellos con más de 2400 puntos de Elo internacional.

La prueba dará comienzo el próximo lunes, a partir de las cinco de la tarde, se alargará durante toda la próxima semana y se jugará en el Palacio de Congresos de la capital. Una vez finalizado se pondrá en marcha el torneo del Grupo Covadonga, en el que hay más de doscientos inscritos y más de cincuenta titulados internacionales en la nómina, con quince de ellos por encima de los 2400 puntos de ranking mundial.

Narcea y Sella rompen la tónica de ausencia de capturas

FESCA

C. T. T.

GIJÓN. La presencia de aguas turbias tras las últimas lluvias y, en algunos caudales, la escasez de agua hicieron que la jornada de ayer en los ríos asturianos volviera a dejar un balance escaso de capturas de salmones. Tan solo el Narcea, con dos ejemplares, y el Sella, con otro, rompieron la tónica durante la jornada de ayer. En el Narcea, que acumula 374 salmones echados a tierra esta temporada, se pescaron dos ejemplares. El primero de ello lo sacó un pescador de León, que logró un ejemplar de 4,785 kilos y 78 centímetros de longitud en el coto Juan Castaño, a mosca.

El otro ejemplar que dejaron ayer las aguas del Narcea llevó la firma de un pescador de Torrelavega, que echó a tierra un salmón de 2,205 kilos y 58 centímetros de longitud. En su caso, lo capturó en el coto La Llonga, a mosca.

El río Sella, aunque en menor número que el Narcea, sigue acumulando, aunque de forma lenta, nuevas capturas. En concreto, la jornada de ayer dejó un nuevo salmón. Arturo Álvarez, de Gijón, se hizo con una pieza de 5,240 kilos en el coto Golondroso. Al igual que los anteriores, lo hizo también a mosca.

Nada se supo, en cambio, del Eo, Esva y Cares, en los que los pescadores que se acercaron a sus orillas no lograron llevarse ningún salmón. El primero de ellos lleva acumulados 29 ejemplares, por los 3 del Esva y los 92 del Cares en esta recta final de temporada del salmón.

LA JORNADA DE AYER

Río	Capturas	Total
Eo	0	29
Esva	0	3
Narcea	2	374
Sella	1	314
Cares	0	92
TOTAL	3	812

Nadal y Bautista pintan el Wimbledon más español

TENIS

El balear desactiva a Querrey y accede a sus séptimas semis, mientras que el castellanense logra las primeras en un Grand Slam

ENRIC GARDINER

LONDRES. En 133 ediciones de Wimbledon nunca había habido dos jugadores españoles en semifinales. Nunca, hasta que ayer Rafa Nadal y Roberto Bautista pintaron el Wimbledon más español de la historia al derrotar, respectivamente, al estadounidense Sam Querrey y al argentino Guido Pella. Sus triunfos les metieron, junto a Novak Djokovic y Ro-

ger Federer, en semifinales. El balear y el castellanense son dos de los seis nacionales que han llegado hasta esta eliminatoria y de ganar ambos este viernes firmarán la primera final española en el All England Club.

Además, es la segunda vez este año, tras Roland Garros, que los tres miembros del 'Big Three', formado por Federer, Nadal y Djokovic, están en semifinales de un Grand Slam. Para encontrar la última vez que ocurrió en Wimbledon hay que bucear hasta 2007, año en el que Federer ganó a Nadal en la final y Richard Gasquet fue el invitado de los tres más grandes en semifinales.

Ayer, en cuartos, un 'déjà vu' ace-

chaba a Nadal al enfilar el pasillo de la pista 1 de Wimbledon. El balear echaba un vistazo al techo y comprobaba que no estuviera sobre su cabeza el marco de la puerta con el que rechazó hace dos años. Aquel jocosos accidente fue el presagio de una tarde trágica ante Gilles Muller. Un partido que se perdió en el alambre, que bailó entre el bien y el mal, que se decidió por tres pelotas.

Esta vez, Nadal comprobaba el techo, pero delante suyo no se alzaba el gigante luxemburgués, ya retirado. Se estiraba Sam Querrey, el cañonero americano. Esta vez, Nadal sabía que el alambre era algo más estrecho y que llegaba al partido preveni-

do. Esta vez, Nadal sobrevivió. El triunfo ante el americano (7-5, 6-2 y 6-2) le clasificó para sus séptimas semifinales de Wimbledon. Le concede la oportunidad de acabar con el recuerdo del año pasado, cuando cedió en un dramático quinto set ante Novak Djokovic. Le concede reencontrarse con la historia.

Y al exclusivo club de semifinalistas españoles en Wimbledon (Manuel Alonso-Areyzaga, Manolo Santana, Andrés Gimeno, Manuel Orantes y Rafa Nadal) se unió también Roberto Bautista al derrotar al argentino Guido Pella (7-5, 6-4, 3-6 y 6-3) para alcanzar sus primeras semifinales en un Grand Slam.